

*Le ministre des affaires  
étrangères des Seychelles a  
déposé une couronne de fleurs à  
José Martí à Cuba*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 30 jan (RHC) Le ministre seychellois des Affaires étrangères et du Tourisme, Louis Sylvestre, a déposé une gerbe au Mémorial José Martí au centre de la Place de la Révolution à La Havane ce mardi.

Le ministre des affaires étrangères est arrivé dans la nation caribéenne pour une visite officielle, sa troisième dans la plus grande des Antilles, selon le ministère cubain des affaires étrangères.

Durant son séjour à La Havane, M. Sylvestre aura des entretiens officiels avec son homologue cubain, Bruno Rodríguez, et sera reçu par d'autres autorités cubaines.

Les gouvernements de Cuba et des Seychelles entretiennent une étroite collaboration dans la formation des ressources humaines, notamment en médecine (Source : Prensa Latina).

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/345895-le-ministre-des-affaires-etrangees-des-seychelles-a-depose-une-couronne-de-fleurs-a-jose-marti-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**